

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 65

2018/10/03/Wed

中間テスト① 部活動中止

大政奉還の建白書、幕府に提出 1867年

日本初の洋式結婚式 1873年

日本武道館が開館 1964年

東西ドイツが統一 1990年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

## 芳賀地区音楽祭・芳賀郡市新人各種大会が終わる！

### 団体種目は…合唱・合奏も県中央祭出場！

### バドミントン、剣道、卓球も県大会出場へ！

感動あり、歓喜あり、涙ありの「芳賀地区音楽祭」(9/26)、「芳賀郡市新人各種大会」(9/28・29)が幕を閉じました。多くの保護者の皆様も応援に駆けつけてくださり、生徒たちも励みになりました。ありがとうございました。



特設合唱部の練習

**芳賀地区音楽祭** …合唱(特設合唱部)・

合奏(吹奏楽部)ともに金賞を受賞し、そろって県学校音楽祭中央祭への出場となりました。

特設合唱部は、3年生から選抜された部員が、限られた少ない時間を有効に使って練習に励んできた結果の金賞！また、吹奏楽部は県コンクールでの悔しさ・反省を生かして臨んだこの音楽祭での金賞！ともに、県中央祭という大きなステージで、感動のパフォーマンスを披露することを期待しています。



伴奏：仙波風花さん

**芳賀郡市新人各種大会** …団体種目に限ると、バドミントンが男子優勝、女子準優勝で男女アベックでの県大会出場。剣道男子が第3位、卓球男子が第5位で県大会出場を決めました。

個人種目でも、バドミントン・剣道・卓球で県大会出場を果たすなど、2年生を中心とした新チームの活躍が見られました。県大会では、さらにレベルアップを図り、地区大会以上の活躍を期待しています。

一方で、あと1勝というところで県大会出場を逃すなど、惜敗してしまった種目もいくつか見られました。サッカーとバレーボールは惜しい3位、甘さ故の3位、されど来春へつながる3位でもあります。

本当に、もう一步…それが難しいのです。新人大会は、自分たちのチームの成果と課題を明らかにする大会であり、これからどんな練習をすべきか明確にしていくことが大切です。それが、来年度の春季大会・総体へとつながっていくのです。1点の重みを学び、悔しさをバネに更に大きく飛躍してほしいものです。



バドミントン 男子



バドミントン 女子



剣道ミーティング



卓球 男子

各種目の会場で熱戦が繰り広げられ、語り尽くせぬドラマがありました。監督の先生の的確なアドバイスもあり、選手と教師の関係がとても良好であることを改めて認識しました。学んだことも多かったはずですが、それをこれからの練習、そして、今後の学校生活に生かしてほしいものです。

10/2(火)「新任式」…よろしくお願いします!

## 仲三河宏翼先生が赴任! 3年4組担任です!



仲三河宏翼先生

先週は、大塚剛史先生と滝聖子先生の離任式でした。今回は10/1(月)付で着任した仲三河宏翼先生の新任式を行いました。仲三河先生は9月まで真岡小学校に勤務されていました。

本校では、3年4組担任、バドミントン部顧問として指導にあたられます。専門教科は国語です。真岡市西田井在住ですので、本校までは10分とかからないそうです。若くて優しい先生ですので、すぐに生徒たちと親しくなれると思います。

なお、10/1付で横山博征先生が3年6組を担当することになりました。よろしくお願いいたします。

## 校長講話…絵本「わたしのせいじゃない〜せきんについて〜」①



9/25(火)の朝会は、絵本の読み聞かせをしてお話しました。「学校の教室で、ひとりの男の子が泣いています。いったいどうしたのでしょうか。」

絵本のお話の後に、世界中の出来事の写真6枚を見て、さらに考えを深めていきました。君たちから寄せられた感想を紹介していきます。

みんなで一人の男の子をいじめていたのに、自分は悪くない、わたしのせいじゃないと言って、自分のせいにされたくないなら、最初から仲間に入らなければいい、止めてあげればいいと思いました。でも実際、止めに入るのはすごく勇気のいることなので、せめて仲間に入らない方がいいと思いました。最後にいろいろな写真を見て、胸が痛くなりました。今の時代に生まれてこれたことに感謝したいと思います。(3-2)

このお話は道徳でやりました。誰が悪くて誰が悪くないか考えた記憶があります。今、考えてみると私はみんな悪いと思います。みんな「わたしのせいじゃない」と言うばかりで助けようとしなかったからです。でも、いざその場面になると私も何もできず、助けたりできないと思います。あの場面で助けられる人がいるなら、その人はとても強い人だと思います。(2-1)

僕もこの話に共感するところがありました。悪いことを直接していなくても、少しでも関わっていれば、それは責任があると思いました。今後は、被害者の目線に立って行動したいと思います。(1-4)

## 平成最後の「秋季大運動会」名場面集…④



